



Beauce-Etchemins

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PUBLICATION IMMÉDIATE

Pourquoi maintenir certains services pour les aînés?

Saint-Georges, le 6 mars 2014 - La question peut paraître anodine pour des jeunes en pleine santé alors que pour les personnes aînées, celle-ci prend toute son importance. Et cette question, elle se pose à chaque fois que des changements se produisent ou sont en voie de se produire.

Maintenir les factures papier

Au Québec, seulement 41% des personnes aînées ont accès à un ordinateur et dans ce pourcentage ce ne sont pas tous les aînés qui veulent s'initier au traitement informatique. «Pour éviter que nos citoyens les plus vulnérables soient privés de leur liberté de choix quant à la manière de recevoir leurs factures et autres correspondances, nos gouvernements et administrations locales se doivent d'imposer ce service sans frais additionnels», de dire la présidente de l'Association québécoise de défense des droits des personnes retraitées et préretraités (AQDR) de des régions de la Beauce et des Etchemins, madame Hélène Morin.

Maintenir le pouvoir d'achat

Au Québec, 17% de la population est formée de personnes aînées. La plupart de celles-ci se rendent aux urnes lorsqu'ils y a des élections contrairement aux jeunes personnes. Sauf qu'une fois au pouvoir, nos politiciens leur font souvent la sourde oreille quel qu'en soit le parti politique. «Cette situation a assez duré», de dire la présidente de l'AQDR Beauce-Etchemins.

En effet, «les personnes âgées ont vraiment l'impression que les gouvernements du Québec et du Canada ne connaissent pas du tout les besoins des personnes qui ont bâti le pays grâce à leur travail et à leur intelligence. On s'attaque continuellement à notre portefeuille. Les personnes à la retraite n'ont pour la plupart aucune autre source de revenus que celles provenant des pensions et des régimes de retraite qui sont ajustées annuellement selon le pourcentage d'augmentation de coût de la vie», d'ajouter madame Morin. La plupart de nos personnes aînées ne peuvent retourner sur le marché du travail en raison de leur âge avancé et de leur santé qui est souvent précaire. «L'augmentation des taxes et des coûts des services offerts contribuent donc à un appauvrissement systémique des personnes retraitées», d'ajouter la présidente de l'AQDR.

Maintenir les guichets informatiques

La plupart des institutions financière y compris les Caisses Desjardins ont fermé un grand nombre de guichets automatiques pour des considérations purement financières. Ces décisions reflètent un manque de respect et de compréhension des besoins des gens âgés que l'on peut considérer comme étant une forme d'âgisme. «Ce sont les personnes aînées qui dans le passé ont fait confiance aux banques et aux caisses populaires. C'est clair qu'en fermant plusieurs guichets automatiques ces institutions financières vont faire quelques dollars de plus. Et puis après, est-ce

Association québécoise de défense des droits des personnes retraitées et préretraitées

12220, 2e Avenue, Saint-Georges (Québec) G5Y 1X4

418 222-0000 / www.aqdrbeauce.com / aqdr@live.ca



Beauce-Etchemins

que la fin justifie tous les moyens y compris de causer du stress et l'angoisse aux personnes âgées. La plupart des aînés ont de la difficulté à changer leurs habitudes de vie et n'ont pas toujours la facilité de se déplacer», d'ajouter la présidente Morin

Maintenir les coûts de l'électricité stables

La mission d'Hydro-Québec est de fournir de l'électricité à moindre coût et non d'être un impôt déguisé. Dans ces circonstances, il est donc impératif pour le gouvernement du Québec de stopper ses demandes annuelles à cette société d'état en vue de toujours obtenir plus d'argent. Car ces argents proviennent des poches de tous les Québécois y compris les personnes aînées.

«Quand Hydro-Québec augmente ses tarifs, les personnes âgées s'appauvrissent toujours un peu plus», de déclarer la présidente de l'AQDR Beauce-Etchemins.

Maintenir la distribution du courrier à domicile

Postes-Canada a annoncé au mois de décembre dernier qu'elle va interrompre la distribution du courrier à domicile dans les villes afin de faire des économies. Aucune mesure n'est prévue pour les personnes âgées qui devront par toutes les températures sortir de chez elles afin de récupérer leur courrier, peu importe leurs problèmes de santé ou de mobilité. À moins de le faire prendre par un tiers avec les risques d'abus que cela comporte. Cette décision de Postes-Canada est inacceptable et se doit d'être révisée dans les plus brefs délais», de conclure la présidente Morin.

L'AQDR est un organisme à but non lucratif dont l'objet est de défendre les droits des personnes aînées. L'AQDR compte au Québec près de 40 000 membres répartis dans une quarantaine de sections. La section Beauce-Etchemins compte quant à elle, plus de 300 membres et est dirigée par un conseil d'administration formé de 7 personnes

- 30 -

Source: AQDR Beauce-Etchemins
418 222-0000